



Lettre du maire en mai 2023.

« Au premier mai fleurit le joli muguet »

LE CONSEIL MUNICIPAL réunit le 4 avril 2023 a délibéré sur plusieurs points importants.

Les impôts locaux

Fidèles à nos engagements les impôts communaux n'augmentent pas. Toutefois la valeur locative servant de base au calcul de la taxe foncière connaît une revalorisation automatique chaque année. En effet l'Assemblée Nationale vote tous les ans un taux de revalorisation calculé en fonction de l'évolution de l'indice des prix à la consommation qui s'applique à toutes les communes. En 2023 les bases locatives ont été revalorisées de 7.1% par les députés. Conclusion : si vos élus n'ont pas augmenté les impôts communaux vous subirez quand même une augmentation de la taxe foncière sur le foncier bâti et le non bâti. A noter que la municipalité a fait le choix de ne pas taxer les abris de jardin.

Taxe foncière sur le foncier bâti 32,97%

Taxe foncière sur le non bâti 29,31%

Taxe d'habitation sur les résidences secondaires 13,43%

Le budget

Il vous sera présenté en détail dans le bulletin municipal à paraître en juin.

Le budget de fonctionnement s'équilibre en recettes et dépenses à 1.123.529,51€ et en investissement à 1.837.737,20€.

Les subventions aux associations :

Toutes les demandes des Présidents ont été satisfaites. 17.640 € ont été répartis comme suit :

Associations	Subventions	
	Allouées en 2022	Propositions pour 2023
Maison de Till		
Maison de Till (fonctionnement 2€/hab.)	2700€	2800€
Comité des fêtes	6000 €	6000€
Parents d'élèves	1 650 €	1700€
CSPM (comité soutien patrimoine Merrisien)	150€	300€
Entente Merris « Football Club »	1500 €	2000€
Saint-Sébastien	540 €	640€
Central physique club	800 €	1000€
Club des aînés « mon village »	450€	500€
Club des aînés « mon village » : voyage	1550€	1600€
Don du sang	500€	500€
Amicale des anciens combattants	150 €	150€
Loisirs Plaisir Culture	150€	
Loisirs créatifs	300€	200€
Le Souvenir Français	150€	150€
Association légion d'honneur		100€
Total	16590€	17640€

Une nouvelle association se crée : Merris Poker Club.

Une initiative qui revient à Simoens Lilian, Président, entouré de Paresys Gauthier Trésorier et de Capon Hugo secrétaire. Pour tout renseignement s'adresser au Président.

Quid de la Salle polyvalente à vocation sportive :

Enfin ça avance : La charpente métallique est montée ainsi que les murs composés de panneaux en béton. Prochaine étape : la toiture.

En plus des 900.000 € de subventions obtenues, trois nouvelles demandes ont été faites auprès de l'état, de la région et du SIECF pour équiper la toiture en panneaux photovoltaïques. Refusée en 2022 nous renouvelons notre demande de subvention auprès de L'Agence Nationale des Sports.

Cérémonie du 8 mai 1945.

« Comme les hommes, les peuples qui oublient leur histoire cessent d'exister » Albert Camus.

Vous êtes cordialement invités à cette cérémonie mémorielle et nous vous attendons en nombre à 12h15 face au monument aux morts. Un verre de l'amitié sera offert en salle des fêtes à l'issue de la cérémonie, une belle occasion d'échanger avec vos élus, vos amis, vos connaissances.

Parcours du Cœur le 15 mai :

Sous la houlette de la Directrice et de M. Maes, les écoles organisent un parcours d'initiation au vélo de 9h à 12h. Une randonnée adaptée à chaque niveau et une intervention aux gestes de premiers secours de 13h30 à 15h30. Une petite collation sera offerte en fin d'après-midi.

Merris s'enrichit de nouvelles chambres d'hôtes.

Après le Dartmoor Cottage et le Relai de la Dentelle, Mme et M. Decoster ouvrent au 1475 rue de Flêtre des chambres d'hôtes dites « Au Bon Bourgeois ». decosterc@orange.fr

Tél : 06 83 50 88 92

Nous leurs souhaitons beaucoup de succès.

Vigilance Sécheresse

Par arrêté du 14 avril 2023 le préfet du Nord a placé le département en vigilance sécheresse jusqu'au 30 juin. Les particuliers, les industriels, les agriculteurs sont invités à réduire leurs consommations d'eau et à éviter les utilisations qui ne sont pas indispensables.

Participation citoyenne, comprenez "Voisins Vigilants".

Le Major Deconnink commandant la gendarmerie de Bailleul organise le 4 mai une nouvelle réunion à 19h30 en salle des fêtes. Un rendez-vous à ne pas manquer pour les Merrisiens qui souhaitent s'investir dans la sécurité du village.

Don du sang

Relevons le défi de la solidarité en donnant votre sang
Nous vous informons d'une collecte de sang à Vieux-Berquin le 14 mai de 8h à 13h au Grand Cabaret.

Bien cordialement, votre Maire Yves DELFOLIE

ISSN 2967-9877